



El Mohe

New Techno tendrá su comisión parlamentaria regional. Todos los grupos políticos de las Cortes de Castilla-La Mancha se han mostrado de acuerdo en investigar la actuación del gobierno en torno a

esta empresa en la que la Junta participó con un 33 por ciento de su capital a través de la sociedad de Fomento Regional. Las dudas que el PP plantea en torno a esta empresa surgen al conocerse la intermediación del diputado socialista, **José María Mohedano**, ante la consejería de Industria de la Junta a favor de New Techno. Por entonces el titular de Industria era **Fernando Novo**, actual presidente de Caja Castilla-La Mancha. La intermediación en cuestión le daba a **Mohedano** el derecho a pasearse con un automóvil marca Jaguar propiedad de la citada empresa.

Ha tardado el PP en pedir una comisión de investigación, hace muchos meses que el Pleno podía haber visto este punto sin que los populares se decidieran a ello, cuando lo han hecho ha sido sin cumplir con el reglamento, parecía buscarse la negativa a la admisión a trámite, y el Presidente Regional, **José Manuel Molina**, se apartó del asunto dejando la portavocía al parlamentario de Guadalajara, **Carlos Torres**.

No es el único que corre en apartarse del asunto. **Hernández Moltó**, el Secretario General de los socialistas castellano-manchegos, que fuera consejero de Economía cuando la SFR participó en New Techno, rápidamente ha manifestado que ni ahora como secretario del partido tiene responsabilidad sobre el asunto, pues esas son del gobierno, ni antes como consejero tampoco la tuvo en la SFR. Y es que a pesar de que un Juez, ante la denuncia de **José Manuel Molina**, ha pedido al congreso que informe si el Sr. **Hernández Moltó** es aforado -no confundir con solicitud de procesamiento como han querido vender algu-

La dimisión de Solchaga como diputado deja a Hernández Moltó sin su máximo valedor en el grupo socialista del Congreso



Foto archivo



Foto archivo

La intermediación de Mohedano en New Techno ha originado una comisión de investigación en las Cortes regionales.

nos representantes del PP- lo cierto es que éste no perteneció al consejo de administración de la SFR que presidía el entonces consejero de Industria **Fernando Novo** -aunque no se acuerde de este extremo pero sí estaban en el mismo más de uno que le debía el cargo.

Uno de los puntos que se presentan polémicos en torno al asunto es el de la existencia o no de un estudio de viabilidad sobre New Techno por parte de la propia SFR. Existe el que elaboró la empresa Gabiano SA que a su vez era la accionista mayoritaria de New Techno y el Gobierno ha mostrado otro que dicen elaboró **Lucía Rodríguez**, economista de la SFR. El PP, por boca de **José Manuel Molina**, dice que el gobierno miente y que no existe tal informe y que entre otras cosas lo sabe porque la propia **Lucía Rodríguez** se lo ha dicho, según señaló en la tribuna de las Cortes. Fuera de tribuna lo que dicen es que el informe en cuestión era un resumen del presentado por Gabiano SA.

En lo que se equivocó el presidente del grupo socialista, **Anastasio López**

Martínez, en la misma tribuna parlamentaria fue en indicar que **Lucía Rodríguez** es sobrina de un senador del PP. En realidad es la sobrina del tío de un senador del PP. Me explico, **Anastasio López** se debió referir al senador **Mariano Álvarez**, pero sin embargo el tío de **Lucía** es **Pedro Álvarez**, actual Secretario Regional del PP.

Hay que recordar que el asunto del Jaguar propiedad de New Techno que utilizaba **Mohedano** fue la gota que terminaba de fijar la relación existente entre este y el empresario **Pinto-Fontán**, verdadero propietario de New Techno, conocido por dejar empantanados a quienes tenían la triste ocurrencia de comprar en las urbanizaciones que él promocionaba. Esa relación supuso que el diputado socialista tuviera que dimitir como secretario del grupo socialista del Congreso. Es de recordar que su nombramiento se adoptó a la vez que tuvo lugar la polémica elección de **Carlos Solchaga** como presidente del mismo grupo. También este ahora ha dimitido. En aquella ocasión **Mohedano** culpó de la filtración de la noticia que supuso su dimisión a **Hernández Moltó**.

En esta ocasión la dimisión de **Solchaga** lo que produce es una *orfandad* política en **Hernández Moltó**. Este había confiado su carrera en la política nacional a su proximidad con **Carlos Solchaga**. Tal es así que fue de los pocos en no ver que lo del exministro como presidente del grupo socialista era cosa de poco tiempo y quiso que fuera quien clausurara el último congreso regional del PSOE. Al final alguien impuso ra-